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Bauhaus – Universität Weimar  

  

 

 
 
 
 
 

anwesend nicht anwesend Gäste 

Anh, Tuan Nguyen       
Beyer, Tom           
Buddhiraju, Sreekanth 
(18:22)   
Dörrie, Alexander        
Geese, Lisa                  
Heggenberger, Clara 
Knobloch, Elena  
Littmann, Sophie  
Sharma, Sahil 
Yilmaz, Sema 
Ziegler, Tabea Gabi     
 

Habel,Julius 

 

 

Bülow, Janna          
Zweka, Lena   
Interessenten für diverse 
Berufungskommissionen 

 

Redeleitung: Tom Beyer 

Protokoll: Clara Heggenberger, Sema Yilmaz 

Dauer: 17:05 – 20:02 Uhr 

Pause:  
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0 Bilingualität 

 
 

Wie bereits auf der Klausurtagung besprochen ist der Fachschaftsrat noch nicht bereit, 
alle Sitzungen auf Englisch abzuhalten. Am Anfang jeder Sitzung wird eine Person 
bestimmt, die bei Bedarf für sprachlichen Fragen zu Verfügung steht. 
Zu Beginn jeder Sitzung wird außerdem festgelegt, welche TO-Punkte auf Englisch 
diskutiert werden. 
TO-Punkte auf Englisch: 1. TO und Protokoll, 
           2. Begrüßung der Gäste 

6. Agenda des FsR 
9. Sonstiges 

Alle Dokumente und Emails wird es sowohl auf Deutsch, als auch auf Englisch geben. 

 
 

1 Tagesordnung und Protokollkontrolle 
 
 

Die Sitzung wurde von Tom Beyer um 17:05 Uhr eröffnet. Das Protokoll vom 
02.07.2019, 19.11.2019 und 03.12.2019 wird nachträglich verabschiedet. 

 
 

2 Begrüßung der Gäste 
 
 

In der Runde werden interessierte Studierende für diverse Berufungskommission und 
Janna  Bülow begrüßt. Lena Zweka wird 18:30 in der Runde begrüßt. 

 

 

 

 

 
3 Neues aus den Gremien 

 

FakRat  

• Mittelverteilungsmodell für die Studiengänge wird noch diskutiert 

• Zukunftsvertrag der Bundesländer: Die temporären Stellen sollen jetzt 
zu dauerhaften Stellen werden. Das Geld soll für dauerhafte Stellen 
ausgeben werden und nicht nur für temporäre Stellen. 

• Bezüglich der Berufungskommissionen benötigt man mehr Zeit für die 
Mitgliedersuche, zur Zeit werden Informationen nur eine Woche vorher 
zur Verfügung gestellt und dann sollen die FsRs auf die Schnelle 
passende Kandidaten für Berufungskommissionen finden → bisher gab 
es nur eine Debatte über das Thema 
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Senat 

• Forderung im Laufe einer Debatte: Vorlauf für Unterlagen min 3 
Wochen vor Sitzung zugeschickt bekommen  

• Ausruf des Notstands für Klimaschutz, Einschränkung Forschung und 
Lehre hätte es zur Folge 

• Klimaneutrale Universität: Maßnahmen zur Co2 Reduzierung wurden 
beschlossen 

• In der Studienordnung für Medien sind einige „Fehler“ aufgefallen 

• 1,3 Mio € für Bauhaus Research School finanziert ( auch auf Uni 
Website einsehbar) 

• Plank-Wiedenbeck hat die Qualität der Mensa kritisiert 

• Mensa Zelt Eröffnung am 16./ 17.1 

 

 

StuKo 

• Elli als Vertreterin für den Hochschul- und Studierendenbeirat der Stadt 
Weimar verabschiedet 

 

 

StuKo Vorstand 

 

• DSL: HIT 7.2.2020 → in Bibliothek Lounge mit Vertreter aller 
Studiengänge (wir suchen Verteter)  

• Bisher gibt es nicht genug Studierende die am Tag der Lehre 
teilnehmen. Deshalb soll der FsR Leute animieren mitzumachen. 

• Wirtschaftsplan verabschiedet, wird aber nochmal revidiert 
Mittelverteilungsmodell, wie das Geld unter den Fakultäten verteilt wird, 
wird verändert 

 

Präsidium 

• Probleme bei Genehmigung des Haushalts 2020, bisher unklar ob der 
Haushalt für die Initiativen 2020 genehmigt wird 

• Toms Idee: alle Initiativen sollen streiken und jede Beschwerde der 
Studierenden soll direkt an den Präsident gehen, um aufmerksam auf 
die Situation zu machen 

• Idee: Simone übernimmt Finanzen. Für das Schreiben der Protokolle 
wird eine neue Stelle ausgeschrieben. 

• Digitale Wahlen (Wahl über Email) auch für Studierende Betroffenheit 
z.B. FsR 

• Gründung einer „Klimanotstand Arbeitsgruppe“ für Maßnahmen die 
unternommen werden können für CO2 Verringerung und für 
Klimaschutz 

• Rasen, ZDF hat bezahlt und nach Frostperiode wird neuer Rasen 
gesäht 

• Tag der Lehre, bisher nicht viele engagierte Leute die mitmachen 
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4 Neues aus den Studiengängen 

 

Es gibt keine Neuigkeiten aus den Studiengängen. 

 
5 Auswertung Aufgabenprotokoll 

 
 

Das Aufgabenprotokoll der vergangenen Sitzung wird ausgewertet. 

 

 
6 Agenda des FsR 

 

Silent Room 

• Bisher noch keine Besichtigung der Silent Rooms  

 
7 Offene Gremien 

 
 

7.1 Stellvertredendes Mitglied für den HSB Stadt Weimar 

 

• Noch ausstehend, es muss noch jemand gefunden werden 

 

7.2 Diverse Berufungskommissionen 

 

• Erklärung des Ablaufes einer Berufungskommission 

• Offene Berufungskommissionen: 

- Baubetrieb und Bauverfahren (bereits verabschiedet) → Lena, Nicolas und 
Julius 

- Softwareengeneering → einer von M 

- Verkehrsmodellierung → Lucie, Lucas und Clara 

- Bauökonomie und Projektentwicklung → Christoph Kassel bereits 
abgestimmt und einer von A&U (noch suchen) 

- Tragwerkssicherheit für Studiengang NHRE → Sahil, Hermann, Maisam 

• Baubetrieb und Bauverfahren: Nicolas und Julius einstimmig angenommen 2 
Leute nicht da vom FsR B, Lena einstimmig angenommen 1 Person vom FsR 
B nicht da 

• Softwareengeneering → Fakultät M bitten Vertreter für die Kommission zu 
finden 

• Verkehrsmodellierung: Lucie, Lucas und Clara mit einer Enthaltung 
angenommen 2 Leute nicht da vom FsR B 
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• Bauökonomie und Projektentwicklung 

• Tragwerkssicherheit: Sahil, Hermann, Maisam mit einer Enthaltung 
angenommen 2 Leute nicht da vom FsRB 

 

 
8 Weihnachtsparty Auswertung 

 

• 345€ Gewinn vom Glühweinverkauf 

• 650€ Gewinn bisher für uns, aber halbiert da Nico 50% dem Kasseturm 
spenden will, das war so vorher nicht abgesprochen, von 100-200€ war die 
Rede und nicht 600€  

• In der Sitzung festgelegt, der Kasseturm kriegt maximal 200€ und für die 
nächsten Parties wird ein Maximum und Minimum vorher festgelegt 

• Für die Verteilung innerhalb der FsRs Vorschlag: 50% aufteilen auf alle FsRs 
und die andern 50% werden gleich dem Arbeits-/Zeitaufwandverhältnis verteilt  

• Bisher noch keine Bestandsliste für Weihnachtsdekoration erstellt → Clara 

 

 
9 Sonstiges 

 

 

9.1 Geschäftsordnung des Fakultätsrates 

• Vertagt auf nächste Sitzung am 14.01.2020 

 

9.2 CHE Ranking 

 

• Universitäts-Ranking 

• Studierende müssen Fragen über Universität beantworten, es muss ein 
prozentualer Anteil erfüllt sein, damit unsere Uni im Ranking berücksichtigt 
wird. 

• Wenn die Uni nicht aufgeführt wird, dann schadet es in jeden Fall unserer Uni  

• Die Umfrage wird nur intern beworben durch weitersagen innerhalb der 
Freundeskreise. Sie wird nicht öffentlich beworben. 

• Professor Völker muss seine Kollegen auffordern, dass diese den 
Studierenden auf die Umfrage hinweisen. 
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9.3 Workshop 

• Ziel: Bauhausmodule für alle Studiengänge zugängig, bisher hat nicht jeder 
Studiengang Wahlmodule, heißt sie können die Bauhausmodule gar nicht wählen 

• Bauhausstudiengang:  Richtung Studium Generale 

• Lernwerkstadt: hinter Hauptgebäude der X-Stahl, soll ein Gebäude werden namens 
Lernwerksatt (alle anwesenden nicht begeistert vom Namen). Es soll diesen 
Ausstellungsraum auf jeden Fall geben. 

• Der Workshop ist für alle, es können alle Interessenten mitmachen und sich dort 
einbringen 

 

9.4 Drucker 

• Sehr viele Beschwerden wegen der neuen Drucker 

• Druckerdruckkonto und SCC-Druckkonto, Druckerdruckkonto für stationäre Drucker 
in allen Gebäuden und Bibliothek (Geld aufladen geht nur in der Bibliothek) SCC-
Druckerkonto in den Pools und im SCC 

• Man kann nur noch überall mit dem Druckerdruckkonto oder SCC-Druckkonto 
drucken und nicht mehr Thoska 

• Zukünftiges Ziel/Vorhaben:  SCC wird beide Druckerkonten zusammengelegt werden 

• Jede Beschwerde soll als Ticket ans SCC geschrieben werden, damit die 
Dringlichkeit des Problems bewusst wird 

• Wir als FsR B wollen ein Umladegerät in der M7 

• Preis Farbkopie 30 Cent ist als Standard eingestellt, wenn man das nicht weiß dann 
gibt man auf einmal ungewollt zu viel Geld aus→Das geht so nicht 

 

9.5 Verantwortlichkeit / Zuverlässigkeit 

 

• Bei Abwesenheit in der Sitzung rechtzeitig vorher Bescheid geben 

 

 
10 Termine der nächsten zwei Wochen 

 
 

• 14.01.2020 Sitzung 

 

 
11 Nächste Sitzung 

 
 

Die nächste Sitzung des FsR  findet am 14.01.2019 um 17 Uhr in der M18 statt.  

 



 

 

 


